
当地居民：

就业机会说来就来

一身崭新的蓝色工作服，脖
子上挂着统一制作的工作牌，拿
着清扫工具的孔祥平笑容满面，
看上去十分开心。

50 岁的孔祥平家就在信阳
明港机场附近，是明港镇刘庄村
村民。 在这之前，她常年在村子

里种地 ，如今 ，她已经在新机场
工作快一个月了 。 她是机场的
一名保洁人员 ， 每天早上 8 点
开始工作 ， 主要职责就是和其
他保洁人员一起打扫机场办公

楼的卫生 ， 为机场提供一个整
洁的环境。

孔祥平说， 新机场的建成，
他们附近的村民都很高兴。 “田
地里的收成就那么多，一年到头
总得想方设法去外地挣钱补贴

家用，这下正好 ，机场离我们村
这么近 ， 给我们提供了就业机
会，而且待遇还不错 ，我们村子
里已经有六七个人来这儿工作

了。 ”
“我虽然是个农民 ，但是

我天天看新闻也知道 ， 建机
场对当地的经济发展是有好

处的 ， 现在机场刚刚建成就
给 我 们 提 供 了 就 业 机 会 ，如
此发展下去 ， 对当地百姓肯
定是越来越有利的 。 ” 孔祥
平 笑 着 说 ， “ 再 说 机 场 就 在
家门口 ， 以后出去旅游坐飞
机也就更加方便了 。 ”
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旅行社经理：

信阳旅游业再迎春天

“信阳明港机场通航后 ，机
票折扣非常给力 ， 大大降低了
出行成本 ， 真正让信阳人享受
到了交通的便利和实惠。 ”信阳
假日旅行社总经理黄富建说 ，
随着信阳明港机场正式通航 ，
多条航线的开通 ， 拉近了信阳
与南方、北方的距离感 ，让市民

出行变得便利 、便宜 ，出游方式
也更加丰富多样 。 同时也对离
信阳较远的中远途旅客市场起

到了明显的拉动作用 ， 是信阳
旅游市场蓬勃发展里程碑式的

一年。
市民以后出门旅游打 “飞

的 ”既方便又节约时间 。 “信
阳明港机场通航后 ， 随着圣
诞节 、元旦小长假的来临 ，旅
游 市 场 紧 接 着 就 火 热 起 来 ，
如今最受市民欢迎的便是信

阳直飞昆明 、西安 、重庆 、上
海等旅游城市的线路 。 ”黄富
建介绍 ， 受信阳明港机场首
航后旅行费用的降低及出行

更加便捷的促进 ， 旅游的人
员也明显增多 ，单是 28 日信
阳明港机场首航的当天旅行

社就要发 3 个需要乘机的旅
行团 。

黄富建说 ，通航后 ，不仅方
便市民外出旅游，而且更加便利
外地游客前来信阳游玩，我市旅
游业也随之迎来发展的又一个

春天。

本报记者 李 倩

本报记者 程 云

8 元特惠票 佛山到信阳

“第一次抢到 8 元的特价机
票 ，超开心 ！ ”工作于广东的程
先生微博上晒出了在中国联合

航空公司抢到的佛山往返信阳

的特价机票 ， 让许多网友羡慕
不已。

昨日，记者联系上了程先生，
他很幸运地抢到了 11 月 3 日佛
山至信阳 ，11 月 4 日信阳至佛
山单程 8 元特价机票，算上燃油

费此次往返机票一共花费了 116
元。 “机缘巧合抢到了特价机票，
且出票速度很快。 ”程先生告诉
记者，他也是第一次抢到这么划
算的机票，高兴之余在微博上晒
了订票信息，没想到会引起大家
的关注。

“我是个喜爱‘飞行’的人，对
航空行业的消息会时常关注。 在
了解到信阳明港机场即将通航的

消息后，就有意关注了一下，没想
到这个特惠机票的‘头彩’会落在
自己身上， 能够见证信阳明港机
场的首航对我来说也是一件非常

值得纪念的事情。 ”程先生说，来
信阳游玩的这两天也算是一场说

走就走的旅行。
刚而立之年的程先生还没

有来河南游玩的经历 ，他表示
正好利用这次周末出行的机

会来感受信阳的风土人情 ，品
尝当地特色美食 ，一并饱览了
信阳美景 。 在采访中记者了解
到 ， 程先生是个飞行达人 ，今
年已飞行里程达 40989 公里 ，
此次来信阳是他今年第 46 次
飞行 ，希望他接下来有个愉快
的旅程 。

本报记者 李 倩 本报记者 李 倩

6闺蜜相约 首航飞远方

“10 月 28 日，将成为信阳历
史上值得纪念的一天，信阳明港
机场正式通航了！这为信阳的发
展带来了新机遇，从此信阳迈入
了水陆空立体交通的新时代 。
作为首航的一名幸运乘客 ，我
内心非常激动 ， 为我们信阳感
到骄傲和自豪 ！ 真心祝福信阳
发展越来越好 ， 正式通航后一
定会让更多的人走近信阳 ，爱
上信阳。 ”市民虞祖琴满怀深情
地说。

作为首航乘机市民 ，52 岁
的虞祖琴将和闺蜜共 6 人一同
前往西安游玩。 为什么是闺蜜 6
人一起出行游玩呢？虞祖琴向记
者道出原委，这是在信阳明港机
场建设期间 ，6 人在一起许下的
诺言。

虞祖琴告诉记者在信阳明

港机场建设期间，她们前前后后
3 次到现场感受了机场日新月异
的变化。 在今年五一假期，她们
又来到信阳明港机场看建设情

况，当时机场的工作人员曾邀请
她们登上塔台和跑道。

“当时我们还在飞机跑道上
跑了一圈，近距离地感受了信阳
明港机场带给我们的自豪感，就
在那时我们便许下诺言， 等信阳
明港机场通航的那天， 我们姐妹
6人要一起坐飞机出游。 ”虞祖琴
开心地说，“首航我们先去西安游
玩， 日后我们 6人要将信阳明港
机场开通的其余航线都乘坐一

遍， 虽然已有航班通往的城市大
家都去过， 但是能够从家乡的上
空起飞， 还是一件令人自豪而骄
傲的事情， 希望未来信阳发展的
步伐也将会像飞机一样， 腾空而
起、展翅高飞。 ”


